

06 DE ENERO DEL 2021

COMUNICADO OFICIAL

Derivado de las especulaciones realizadas sobre el posible cierre de los restaurantes en Tijuana y en BC, la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados se comunicó de inmediato con el señor Gobernador Ingeniero Jaime Bonilla Valdez quien amablemente respondió la llamada NEGANDO dichas especulaciones, haciendo énfasis en la importancia que tiene el cumplimiento puntual de las condiciones actuales en las que se encuentran operando los restaurantes de Tijuana y Baja California con un aforo del 30% y cuidando a cada momento las medidas de prevención como son la portación de cubrebocas el tapete desinfectante la toma de temperatura y el gel antibacterial no únicamente para los clientes y comensales, sino también para los colaboradores y proveedores.

MIGUEL ÁNGEL BADIOLA MONTAÑO
SECRETARIO GENERAL
DE LA COMISIÓN EJECUTIVA NACIONAL
CÁMARA NACIONAL DE LA INDUSTRIA DE RESTAURANTES Y
ALIMENTOS CONDIMENTADOS.